



Hezbollah ataca puntos residenciales en Israel

En las últimas horas, mientras se intensifican los ataques entre Israel y la agrupación islamista Hezbollah en el Líbano, la agrupación lanzó un gran número de cohetes hacia Israel durante la noche, que alcanzaron puntos residenciales, algo que no había ocurrido hasta ahora en los últimos días de escalada. Se incendiaron edificios residenciales en Kiryat Bialik y algunas personas resultaron heridas. Horas después de esos ataques, las Fuerzas de Defensa de Israel (FDI) anunciaron este domingo que aumentarán la intensidad de sus ataques. "El precio que Hezbollah está pagando está aumentando, y nuestros ataques se intensificarán", dijo el teniente general Herzi Halevi, jefe del Estado Mayor de las Fuerzas de Defensa de Israel.